

## **Une exposition ambiguë**

(mai 2008)

Depuis quelques semaines, la Ville présente dans le cadre de la Maison des associations du 1<sup>er</sup> (101 rue Rambuteau, derrière le magasin Bodum, entrée côté jardin) une exposition sur le projet de rénovation des Halles au statut ambigu : elle met sur le même pied le projet architectural de la Canopée, qui a été validé dans ses grandes lignes par le concours de juin 2007, et le calamiteux projet de jardin de Mangin (dont la maquette et les panneaux présentent d'ailleurs des versions contradictoires), qui a suscité une telle opposition de la part des associations que le marché de réalisation a été constamment reporté et ne lui a toujours pas été accordé. La Ville chercherait-elle à convaincre les visiteurs que ce projet est arrêté et qu'on ne peut plus s'y opposer, alors même que le candidat Delanoë s'est engagé à ce que la concertation sur le jardin se poursuive ?

Nous avons demandé à rencontrer la nouvelle adjointe aux Espaces Verts, Fabienne Giboudeaux, pour lui expliquer pourquoi nous sommes très opposés au projet de jardin de Mangin, mais elle ne nous a pas répondu. Elle n'a pas non plus accepté de rencontrer Laetitia Mougenot, coordinatrice du Comité de défense et de promotion du jardin d'aventure Lalanne, qui se désole de voir ce jardin rester à moitié fermé depuis des mois, alors que les enfants des quartiers alentour ont si peu d'espace pour jouer, et que le jeu situé dans les pelouses du jardin des Halles, censé compenser la fermeture du jardin Lalanne, est cassé et indisponible la moitié du temps ! On nous refait manifestement le vieux coup de la guerre d'usure, mais nous ne lâcherons pas prise...